

# Habt ihr euch immer schon mal gefragt ...

Von DieLadi

## Kapitel 23: ... wie die Riesen des tapferen Schneiderleins reagiert haben?

Hat eigentlich irgendjemand mal daran gedacht, wie es den beiden Riesen damit ging?

Zuerst hat der kleine Schneider sie veralbert und sich zu Nutze gemacht, dass er soviel kleiner war und sie nicht sehen konnten, was er da in der Hand hielt.

Ich bitte euch, einen Vogel zu einem Stein zu erklären, und ein Stück Käse ebenso!

Meine Güte.

Und dann provoziert er die beiden, hetzt sie gegeneinander auf, bis sie sich gegenseitig an den Kragen gehen.

Dabei waren die beiden doch dicke Freunde.

Und wollten dem Schneider auch nichts tun. Die wollten nur spielen.

Und dann das.

Er hat sie dazu gebracht, dass sie sich heftig gekloppt haben.

Am Ende hat der eine zwei Zähne verloren und der eine ein blaues Auge.

Und als sie merkten, wie dämlich sie sich verhielten, haben sie sich wieder vertragen.

Und gingen Arm in Arm nach Hause.

Haben sich gegenseitig um Entschuldigung gebeten, und geschworen, dass ihnen so ein Mist nie wieder passiert.

Und dabei sind sie sich dann näher gekommen.

Haben sich endlich getraut, sich gegenseitig zu gestehen, dass da mehr war als Freundschaft.

Und ein Jahr später haben sie geheiratet.

Und ich war auf der Feier dabei.

War ne (Achtung Wortspiel) Riesen-Party!